

**Kleine Anfrage  
der Abgeordneten Frau Schoppe und der Fraktion DIE GRÜNEN**

**Verherrlichung von Gewalt in Videoautomaten**

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Ist der Bundesregierung bekannt, daß neben den sogenannten „Killer-Automaten“ mittlerweile in den Spielhallen – wie gerade in Soest – auch Videoautomaten aufgestellt werden, in denen es nicht mehr darauf ankommt, Ufos abzuschießen sondern möglichst viele Frauen zu vergewaltigen („Lover-Boy“)?
2. Wie sind die Einfuhr – soweit es sich um ausländische Erzeugnisse handelt –, das Herstellen und der Vertrieb dieser Automaten geregelt?
3. Wie verträgt sich das Aufstellen solcher Automaten mit § 131 StGB, und was gedenkt die Bundesregierung zu tun, um eine derartige Verherrlichung von Gewalt in Zukunft zu verhindern?

Bonn, den 27. März 1984

**Schoppe  
Beck-Oberdorf, Schily, Kelly und Fraktion**

---

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 08 21, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51

ISSN 0722-8333